



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

### **ASPEFAM expresa sus condolencias por el deceso del Dr. Eduardo Rojas, destacado Maestro y Past Decano de la Facultad de Medicina de la UNT de Trujillo**

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, expresa sus sentidas condolencias por el sensible fallecimiento del Dr. Eduardo Rojas Hidalgo, Past Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Trujillo –UNT, y del Colegio Médico del Perú – Consejo Regional de La Libertad, acaecido el día 04 de junio del presente año.



ASPEFAM, en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, hace llegar su solidaridad a todos los familiares del Dr. Rojas Hidalgo por su sensible partida, eleva sus oraciones por su descanso eterno y ruega a Dios para que les otorgue la fortaleza y serenidad para afrontar estos difíciles momentos.

Asimismo, ASPEFAM hace extensivas estas muestras de pesar a todos los integrantes de la Facultad de Medicina de la UNT, en especial a su Decano, Dr. Luis Concepción Urteaga, por la partida de tan ilustre Maestro que enluta a la comunidad médica y académica de la Región La Libertad.



***¡Descanse en Paz Dr. Eduardo Rojas Hidalgo!***

Lima, 04 de junio del 2020

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado  
Presidente - ASPEFAM